暑い中でも元気に夏のくらしを楽しんでいます

見保育園



保育士体験に高校生が来 て、一緒に大きくなったキュ ウリを収穫しました。

子どもたちの安全のために



町スポーツ係の応援をいた だき、水難事故防止の実施 講習を行いました。

西山保育園



毎日暑いので水遊び大好 きで、大喜びで水となかよ しになっていました。

境保育園



清泉荘の夏祭りに行って、 歌を歌ったりヨーヨーを釣 ってあげたりしました。

合保育園



毎年実施のサッカー教室 今年もボールに親しむこと ができました。

本鄉保育園



サマーチャレンジに来た小 学校の子と一緒に大根の 種を撒きました。

【地域もハツラツ!子どもささえたい】だより

令和5年10月1日発行 富士見町教育委員会編集 **☎**62-9235 kodomo@town. fujimi.lg.jp

富士見小学校



自分の育てた朝顔の花 を、水を入れてもむとき れいな色水になりました。た。

朝顔の色水あそび(1年): じゃがいもの収穫(2年)



2年生は畑で育てたじゃ がいもを収穫していまし

本郷小学校

夏休みの研究発表



夏休みに一人ひとりが 取り組んだ研究を発表 しあいました。

体育の学習から(2年)



自分たちで器具の置き方を 考えたコースを試しながら、 楽しく体を動かしていました。

境小学校

竹で作った流しそうめん(4年)



学校裏の竹を利用して、 流しそうめんを楽しみま した。

川遊び(1年)



田端地区の鹿の沢川で す。川に入って、魚取りに 夢中になって遊びました。

富士見中学校

富士見太鼓の方に教わって(3年)



総合的な学習で太鼓を 教わり一曲完成させよ うとがんばっています。

夏休み補充講座



休みの中の7日間、希望 者が来て、学習に取り組 みました。